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РЕФЕРАТ 

 

 

Структура и объём: дипломная работа, 66 с., 2 главы, 45 источников 

 

СЛОВООБРАЗОВАНИЕ, ГЛАГОЛ, РУССКИЙ ЯЗЫК, 

КИТАЙСКИЙ ЯЗЫК, АФФИКСАЛЬНОЕ СЛОВООБРАЗОВАНИЕ, 

СПОСОБ СЛОЖЕНИЯ, СЛОВООБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ СЕМАНТИКА 

 

Объект исследования – продуктивные морфологические способы 

глагольного словообразования в русском языке на фоне сопоставления с 

китайскими соответствиями. 

Предмет исследования – особенности выражения словообразовательной 

семантики русских и китайских глаголов. 

Цель исследования – установление продуктивных способов глагольного 

словообразования и их соответствий в русском и китайском языках.  

Методы исследования – описательный и сопоставительный методы; 

совмещение приемов наблюдения с методикой словообразовательного анализа и 

классификация фактического материала. 

Результаты исследования: в дипломной работе установлены продуктивные 

способы глагольного словообразования в русском и китайском языках, 

спрогнозированы возможные трудности овладения глагольным 

словообразованием для изучающих русский и китайский языки.  

Научная новизна полученных результатов заключается в выявлении 

общих комплексных характеристик производных глаголов в русском и китайском 

языках на основе анализа продуктивных способов словообразования в обоих 

языках с акцентом на аффиксальное словообразование в русском языке. 

Теоретическая и практическая значимость полученных результатов 

связана с расширением предметной области русского словообразования фактами 

китайского языка. Результаты типологического иссследования определяют 

перспективы дальнейшего исследования в области семантики языковых единиц.  
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ABSTRACT 

 

 

Structure and volume: thesis, 66 p., 2 chapters, 45 sources 

 

WORD FORMATION, VERB, RUSSIAN LANGUAGE, CHINESE 

LANGUAGE, AFFIXAL WORD FORMATION, METHOD OF 

ADDITION, WORD FORMATION SEMANTICS 

 

The object of the study is productive morphological methods of verbal word 

formation in the Russian language against the background of comparison with Chinese 

correspondences. 

The subject of the study is the peculiarities of expressing the word-formation 

semantics of Russian and Chinese verbs. 

The purpose of the study is to establish productive methods of verbal word 

formation and their correspondences in the Russian and Chinese languages. 

Research methods – descriptive and comparative methods; combining observation 

techniques with word-formation analysis techniques and classification of factual 

material. 

Research results: the thesis established productive methods of verbal word 

formation in the Russian and Chinese languages, and predicted possible difficulties in 

mastering verbal word formation for students of Russian and Chinese languages. 

The scientific novelty of the results obtained lies in the identification of common 

complex characteristics of derived verbs in the Russian and Chinese languages based on 

the analysis of productive methods of word formation in both languages, with an 

emphasis on affix word formation in the Russian language. 

The theoretical and practical significance of the results obtained is associated 

with the expansion of the subject area of Russian word formation with facts of the 

Chinese language. The results of the typological study determine the prospects for 

further research in the field of semantics of linguistic units. 

 


